



前小だより

ひたちなか市立前渡小学校
令和4年度学校だより
No.3 4月第3号
令和4年4月12日(火)

今を変えれば未来が変わる

第76回入学式挙行!!

早くも先週の木曜日、4月7日(木)のことです。第76回入学式を挙行しました。前小だより第1号で紹介したとおり、今年度は126名の小学1年生が入学しました。担任の先生に先導されての入場は、緊張感というよりもあどけなさが感じられ、自分の席はどこだろうと探しつつ、座る場所を見つけたときには、座るというよりも、ちょこんとパイプ椅子にのっかるように見受けられました。

担任の先生に名前を呼ばれた時には、心の準備が整っていないところもあったようですが、「はい」という返事の声が聞こえてきました。式辞の時に壇上から、「おはようございます。」と声をかけると、「♪おはようございます。」と、子どもらしくゆったりとした、独特の調子の声が返ってきました。とても元気な声を聴くことができ、嬉しくなりました。不思議なもので、複数の保育園や幼稚園からの入学ですが、節回しとリズムがピタッと合っていました。

これから一年間使う教科書は、荒井陽牙さんが代表で、堂々とした態度で受け取ることができました。

この入学式を終えて、前渡小の全員がそろっての令和四年度の始まりです。新1年生のみなさん、そして保護者の皆様、小学校への入学、本当におめでとうございます。126名のみなさんが、一日も早く前渡小学校に慣れて、毎日楽しく学校生活を送れることを祈っています。



➤ 1年生にはイスがまだ大きいようですが、あまり、足をぶらぶらとする様子は見られませんでした。

➤ 1年生の隣に座っているのは6年生です。特に退場のときには、自分たちで考えて1年生を誘導したり、やさしく声をかけたりしている姿に感心しました。

⇒

入学したばかりの1年生、まだ、とてもおとなしい感じがします。

入学式翌日4月8日(金)1年1組のひとコマ



たて続けに3号発行しましたが、基本的に月に1度発行の予定です。

在校生お祝いの言葉

在校生を代表し、6年生の大和田菜月さんからお祝いのメッセージがありました。大和田さんからは、まず語りかけるように、「前渡小学校のお兄さん、お姉さんはみなさんの味方です。みんなやさしくしてくれるので心配しないでください。もし困ったことがあったら、何でも話してくださいね。」と話がありました。



それから、前渡小の自慢として①おいしい給食②運動会、わくわくフェスティバル、遠足などの行事でみんなと思い出をつくれること③たくさんのお友達ができることなどを紹介しました。歳の近いお姉さんのお話は、1年生にはとても分かりやすいお話でした。

校歌斉唱



コロナ感染防止のため国歌は清聴でしたが、校歌は6年生代表の32名が斉唱しました。一番のみでしたが、初めて聞くメロディーで印象に残りました。1年生が校歌を覚えて、800人全員での歌声が聞ける日が来るのを楽しみにしています。